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Résume :

Les investissements directs étrangers par l'intermédiaire des sociétés
multinationales contribuent au développement des différents secteurs dans
lesquels ils sont actifs dans les pays d'accueil, le secteur des services est I'un de
ces secteurs c'est pourquoi ces pays cherchent a attirer ces investissements.
L'Algérie, comme les autres pays du monde, a ouvert ses portes aux
investissements directs étrangers dans le secteur des services, y compris le
secteur des telecommunications. Malgré la faiblesse des flux d'investissements
directs etrangers, le secteur des télécommunications a connu un développement
remarquable a travers les sociétés de djezzy and ooredoo (en plus de la société
nationale Mobilis).

Les Mots clés : Investissements directs étrangers, les sociétés
multinationales, secteur des services, secteur des télécommunications en
Algérie.

Abstract:

Foreign direct investment through multinational companies contributes to the
development of the different sectors in which they are active in the host
countries, the service sector is one of these sectors, that is why these countries
seek to attract these investments. Algeria, like other countries in the world, has
opened its doors to foreign direct investment in the services sector, including
the telecommunications sector. Despite the weakness of foreign direct
investment flows, the telecommunications sector has experienced remarkable
development through the djezzy and ooredoo companies (in addition to the
national company Mobilis).

Key words: Foreign direct investment, multinational companies, service
sector, telecommunications sector in Algeria.
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